
 

AUSZUG 

 
aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsgemeinderates Kirrweiler vom 18.07.2017, öffentlicher 

Teil 

 

Gesetzliche Mitgliederzahl: 6+1 

Anwesende Mitglieder: 6+1 

 

 

An den Fachbereich: 1.1,  1.2,  1.2.3,  2,  3,  4 

im Hause 

zur Kenntnis und Erledigung 

 

 

Lauterecken, 11.09.2017 

 

 

 

TOP 1:Einwohnerfragestunde 

 

Es wird die Frage gestellt wann die Gemeinde an dem jetzigen Breitbandausbau teilnimmt 

 

Die KV. Kusel teilt OB Reis auf einer Sitzung mündlich mit, dass der Internetbetreiber  Inexio 

das Internet innerhalb von 2 Jahren so ausbaut, dass 30 M.bit/Sek. überall erreicht werden.  
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